

Bäckerei Hufgard hat Gold-Brote

Tolles Ergebnis: Gleich fünf Brote wurden ausgezeichnet

Goldregen bei der Bäckerei Hufgard: Die Deutsche Landwirtschaftsgesellschaft (DLG) hat fünf Brote der Eschweger Bäckerei Hufgard ausgezeichnet.

Die Brote müssen sich einer umfassenden sensorischen Analyse unterziehen, die um weitere Laboranalysen ergänzt wird.

Die Gold-Brote

Mit Gold prämiert wurden das beliebte Stadtbrot, das Roggenmisch- sowie das Bauernbot und auch das Vollkornbrot fein und grob erhielten die Bestnote.

Anerkennung für Handwerk

Die Bäckerei Hufgard nimmt schon seit über 32 Jahren an den unabhängigen Brotprüfungen der DLG teil und ist stets in der Spitzengruppe der handwerklichen Bäckereien vertreten. „Diese Anerkennung ist das Resultat konsequenter Pflege der handwerklichen Traditionen und das Bekenntnis zu natürlicher Produktion und kompromissloser Qualität“, freut sich Inhaber Bodo Zeuch. mas



Fünf Brote mit Gold ausgezeichnet: Die Bäckerei Hufgard freut sich über die Prämierung. FOTO: HUFGARD/NH



Inh. Bodo Zeuch
Neustadt 66
ESCHWEGE
Tel. (0 56 51) 319 80



Hufgard

www.baeckerei-hufgard.de

5 Brote mit Gold ausgezeichnet!

Kommen sie vorbei und probieren Sie selbst!